

treal Street Railway, 2o d'étendre aussi promptement que possible le district où les fils devront être placés sous le sol, 3o de nommer un ~~sup~~intendant des fils électriques qui aurait le pouvoir de traiter de toutes les questions relatives aux constructions électriques soit au-dessus soit au-dessous du sol.

Le rapport est accompagné de 28 reproductions photographiques des endroits de la Ville de Montréal les plus encombrés de fils électriques aériens et où le danger d'accidents est, par conséquent, le plus grand. Il est de ces endroits où les fils sont tellement multipliés et croisés en tous sens qu'on croirait voir d'immenses toiles d'araignées suspendues au-dessus des passants prêtes à les écraser de leurs innombrables réseaux. Un poteau viendrait-il à se briser dans un de ces endroits les plus particulièrement encombrés de fils et de poteaux, on se demande quelles conséquences en pourraient être la suite.

Ce n'est pas sans but que les assureurs ont demandé à trois experts n'ayant aucune attache avec les Compagnies d'Assurance contre les incendies de faire un rapport sur les dangers d'incendie et de pertes de vie résultant des fils électriques aériens.

Il n'est pas douteux que, si des mesures promptes et énergiques ne sont pas prises pour mettre une bonne partie de ces fils sous terre, les taux d'assurance déjà si élevés dans la partie congestionnée de la ville seront encore augmentés, au point peut-être de devenir prohibitifs pour bon nombre de commerçants.

Il est à espérer que le Conseil Municipal agira promptement et efficacement.

LE MARCHÉ DES RAISINS SECS

Le marché des raisins secs à New York est devenu excessivement fort à cause de la situation du marché de ce fruit sur la côte. Un avis reçu dernièrement dit ce qui suit :

Les commerçants en raisins secs déclarent que cette année est la plus remarquable dans l'histoire de cette industrie. Avec des indications d'une forte récolte sans aucune opération artificielle employée pour soutenir les prix, le marché est fort tant sur les lieux de production que sur les lieux de consommation. Le prix général à Fresno est maintenant de 5 cents la livre. Quand le prix s'est élevé à ce chiffre, il y a plusieurs jours, trois ou quatre maisons ont déterminé fermement leur approvisionnement mais elles n'ont pu résister à la demande d'achat et maintenant toutes ces maisons sont dépourvues de stock et les expéditeurs ne demandent qu'à acheter à 5 cents.

Les raisins secs sont cotés dans l'Est à 84 cents F. O. B. de la côte pour les raisins épépinés de fantaisie et on rap-

porte que le marché est fort à ce chiffre très élevé. Quand on acheta les raisins secs à la côte à 4½ et 4¼ cents, les marchés de l'Est donnèrent des signes de faiblesse, mais les producteurs tinrent bon à 5 cents et quand les acheteurs locaux durent payer ce prix, les marchands de gros de l'Est en conclurent que les conditions devaient justifier ces prix élevés, en conséquence le marché de l'Est a immédiatement durci. Les expéditeurs locaux disent qu'ils n'éprouvent aucune difficulté à vendre les raisins secs.

Sous ce rapport, il est intéressant de remarquer la différence qui existe entre un prix résultant d'une compétition libre et un prix arbitrairement établi par une combinaison, même si le chiffre ainsi fixé est raisonnable. Au cours de la saison précédente, quand la Growers' Packing Co. établit le prix des raisins secs de fantaisie épépinés à 8¼ cents, le commerce regrimba. Il y avait alors beaucoup plus de raison pour ce prix, car le marché était dépourvu et la récolte était faible, mais le commerce s'abstint, attendant que la combinaison cédât et qu'il pût obtenir des raisins secs à plus bas prix. Maintenant il n'y a pas à attendre qu'une combinaison cède et le commerce est anxieux d'acheter du raisin à plus haut prix, puisque cette industrie a atteint des proportions commerciales.

Cette année sera de beaucoup la meilleure pour les producteurs, dans l'histoire de l'industrie des raisins secs. Tandis qu'à la fin de l'année dernière le prix s'élevait à 6 cents, il n'y a qu'un petit nombre des commerçants qui ont tenu jusqu'au bout qui aient obtenu ce chiffre. L'ensemble de la récolte a été vendue à 3¼, 3½, 3¾ et 4 cents. Cette année le prix débuta à 4 cents et il n'a presque pas été vendu de raisins pour moins de 4½ cents. Depuis que le prix s'est élevé à cinq cents, il y a une grande vente de marchandises et on estime que la moitié de la récolte normale a déjà été achetée. En règle générale, les producteurs américains ne vendent pas à prix plus élevés et si cela se produit, il s'agit de fortes affaires.

Les raisins secs pour expédition immédiate rapportent des prix presque fabuleux. Une pauvre qualité de raisin "Two Crowns" en vrac a été expédié l'autre jour au prix de 8 cents. On prétend qu'il n'y a pas 300 charrs de la récolte de l'année dernière qui ne soient pas passés entre les mains du consommateur.

DIMENSIONS DES BOITES DE PETITS FRUITS

Cette année il n'y aura pas de petites boîtes de petits fruits. Les inspecteurs des fruits se sont occupés des fabricants de boîtes et les ont tous notifiés que toute boîte dont les dimensions seraient in-

férieures à celles exigées par la loi, leur vaudrait une poursuite. La loi déclare qu'une boîte pour petits fruits ne doit pas contenir moins des quatre-cinquièmes d'une pinte. La loi a figuré longtemps dans les statuts sans qu'on en ait tenu aucun compte. D'abord il était du devoir des officiers du négoce et du commerce de la mettre en vigueur; puis ce devoir fut confié au Département du Revenu de l'Intérieur, mais les fonctionnaires de ces deux départements étaient trop occupés pour s'inquiéter de la dimension des boîtes de petits fruits et il en résulta que ces boîtes continuèrent à devenir plus petites.

Quand elles arrivèrent à ne plus contenir qu'environ les deux-cinquièmes d'une pinte, l'exécution de la loi fut confiée aux inspecteurs des fruits.

Les petits fruits arrivent dans la saison morte; aussi ces inspecteurs se mirent-ils aux trousses des commerçants en petits fruits l'été dernier et leur donnèrent des avertissements qui furent renouvelés au printemps dernier. Comme résultat, les inspecteurs ont fait rapport à Ottawa que jusqu'à présent ils n'ont trouvé sur le marché aucune boîte de petits fruits n'ayant pas les dimensions réglementaires, et les manufacturiers déclarent qu'on ne leur en pas commandé. Les boîtes provenant des Etats Unis sont toutes décrites comme ayant les dimensions régulières du modèle canadien.

NOUVEAU SYSTEME DE TELE-GRAPHE

La Dean Rapid Telegraph Co. de Kansas City prétend avoir un nouveau système de télégraphe automatique qui, au moyen d'un seul fil et d'un seul opérateur, peut faire le même travail de transmission que 25 fils avec 50 opérateurs de l'ancien système.

Le nouveau système aurait été inventé par Robert L. Dean de Kansas City, qui aurait travaillé cinq ans à en parfaire tous les détails. La Compagnie a fait procéder à des expériences sur le circuit tellurique de Joplin pendant plusieurs semaines et elle aurait le projet d'établir une ligne commerciale de Joplin à Kansas City. La raison pour laquelle les expériences auraient été faites sur le circuit tellurique de Joplin est précisément à cause de la grande difficulté inhérente à l'exploitation d'un tel circuit en terrains miniers.

Les expériences faites jusqu'à présent sur circuit métallique pour la transmission des dépêches par le nouvel appareil ont été couronnées du plus grand succès; elle a ainsi opéré sur 963 milles. Il est plus facile d'opérer sur 963 milles de circuit métallique que sur 300 milles de circuit tellurique. La Compagnie transmet actuellement des dépêches à une vitesse de 250 mots à la minute sur un fil de